

## Estado de Palestina Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados Ministro

Ramallah, 5 de agosto de 2018

Sr. Jorge Alberto Arreaza Montserrat Ministro del Poder Popular para Relaciones Exteriores República Bolivariana de Venezuela

Excelencia,

Tengo a bien de dirigirme a través de la presente, para manifestar a su Excelencia, en el nombre del Gobierno del Estado de Palestina, su pueblo y el mío propio, nuestro repudio y condena por el intento de atentado contra el Presidente venezolano Nicolás Maduro, mientras rendía homenaje a la Guardia Nacional Bolivariana en su aniversario número 81, el pasado sábado 4 de agosto.

Asimismo, le hago llegar nuestro más sincero apoyo y solidaridad al líder Nicolás Maduro, quien consiguió salir ileso del ataque, y deseamos una rápida recuperación a los heridos que participaban en las celebraciones. Venezuela y su pueblo tienen todo el derecho a lograr estabilidad, unidad y la paz que ellos sin duda alguna merecen, y nosotros seguiremos en nuestro apoyo a este derecho y su legitimidad.

Le reitero a su Excelencia mis más altas estimas y distinguida consideración y mis mejores deseos para su salud personal y para el progreso y bienestar de nuestro pueblo amigo de Venezuela.

Atentamente,

Dr. Riad Malki Ministro de Asuntos Exteriores y Expatriados